Reemtsma Erbe

schreibt Realroman über praktisch dieselbe Geschichte ohne Missbrauchsanteile und dennoch ziemlich frustriert.

Er erhält Polizei- und Personenschutz nach Beendigung des Überraschungsrituals.

Spätestens damit dürfte sich jedes Anzweifeln meiner Darstellungen durch die Justizbehörden sowie ihre Psychiater erledigt haben. Bis auf Herrn Roloff-Stachel sind vielmehr alle an meinem Fall beteiligten Psychiater festzunehmen. Mit welcher Dreistigkeit hier gegen meinen klaren Widerspruch Falschdiagnosen in die Welt und die Akten gesetzt wurden, auf deren Grundlage mir wiederholt meine persönliche Freiheit massiv beschnitten wurde und sogar wieder Zwangsmedikation stattfand disqualifiziert praktisch den gesamten Berufsstand der Gerichtspsychiater.

Auf Bitte um Entschuldigung verzichte ich, wenn nun endlich sorgfältig und ernsthaft Verbrecherverfolgung und Bestrafung stattfindet, statt immer weiter dem naturverachtenden Opferkult zu frönen. Das verspielt das letzte Vertrauen der Bevölkerung in die Justizbehörden.